



»OBSERVER«

Newsletter ePaper Push-Nachrichten Gewinnspiele

Suche Anmelden/Registrieren

Das Online-Portal der



meinbezirk.at

Mariahilf Nachrichten Leben Fotos & Videos Veranstaltungen Jobs Marktplatz Community

Wien > Mariahilf > Lokales



Freie Redaktion

Sabine Krammer

zu Favoriten

Jaz in the City

Neues Hotel in Wien will mit viel Musik punkten

19. August 2021, 09:18 Uhr



12
Bilder

Die Eröffnung, das Ribbon Cutting: (vlnr): Tilmar Hansen (Geschäftsführender Gesellschafter MTK) / Delf Stüven (Geschäftsführender Gesellschafter MTK), Norbert Kettner (CEO Wien Tourismus), Marcus Bernhardt (CEO Deutsche Hospitality), Michael Fritz (Generaldirektor Jaz in the City), Elisabeth Perwanger (Country Manager Deutsche Hospitality). hochgeladen von Sabine Krammer

Die Deutsche Hospitality-Gruppe eröffnet das Lifestyle-Hotel Jaz in the City für Musikbegeisterte.

WIEN/MARIAHILF. Ob Spezial-Plattenspieler in jedem Zimmer, Brotkörbchen und Zimmerschilder aus alten Vinyl-Platten oder eine Rezeption, die zugleich als Record Store dient: Im neu eröffneten Jaz in the City-Hotel in der Windmühlgasse dreht sich alles um Musik. Das Hotel mit 163 Zimmern, multifunktionalen Eventräumlichkeiten, einer Wellness-Area mit Fitnessgeräten und Sauna, einem Restaurant und mehreren Bars richtet sich nicht nur an Gäste Wiens, sondern auch an Einheimische.

Denn täglich gibt es Live-Musik, Konzerte und spontane Sessions. Die Rooftop-Bar für 80 Personen gilt dabei als Geheimtipp. Neben einem spektakulären Blick über Wien und Spezial-Mix-Getränken kann man hier Ausstellungen oder Künstler im Rahmen eines Wohnzimmerkonzerts hautnah erleben. Dass Musik ein elementarer Bestandteil des Hotelkonzeptes ist, zeigt sich in allen Bereichen des Hotels, wo Musik hörbar, sichtbar und erlebbar ist. Von der Fassadenbemalung über die Hintergrundmusik im Eingangsbereich bis zu den Gerichten mit einem jazzy Lebensgefühl.

meinbezirk espresso

Nachrichten auf einen Swipe.

App downloaden!

meinbezirk.at





»OBSERVER«



Musik ist im Jaz in the City Hotel sichtbar, spürbar, hörbar und erlebbar. hochgeladen von Sabine Krammer

Junges Lifestyle-Hotel

Das neuartige Konzept hebt auch Marcus Bernhardt, CEO Deutsche Hospitality, hervor: „Die Deutsche Hospitality befindet sich in einer Wachstumsphase. Unser Expansionskonzept sieht neue Hotelformen, aber auch weitere Standorte vor. Das nächste Jaz in the City-Hotel wird in Dubai eröffnet.“

Umfrage

Wirst du dir das neue Hotel Jaz in the City anschauen?

- Klar, tägliche Konzerte finde ich toll.
- Nein, bin nicht so der Jazz-Fan.
- Ich weiß es nicht.

TEILNEHMEN

ZEIGE ERGEBNIS

Weitere Informationen zur Teilnahme an Aktionen und zur Datenschutzinformation findest Du [hier](#).

Diese Umfrage endet am 19. September 2021 um 07:00 Uhr.

Wien wurde als Standort für das neue Lifestyle-Hotel auch aus Gründen der Lebensqualität, Gastfreundschaft und wegen der touristischen Angebote gewählt, wofür sich Tourismusdirektor Wiens, Norbert Kettner, bedankte: „Wien hat eine überbordende Tradition in der klassischen Musik.“

Die besten Kinderspielplätze

Aktuelle Themen

Windmühlgasse Jaz in the City

Kebab Hilfswerk Bio

Schneiderin Oberösterreich

Sozialprojekt Konzerte

Eröffnung Spende Mariahilf

Meistgelesene Beiträge

Baharat

1 94-jährige Schneiderin spendet Stoffe

Jaz in the City

2 Neues Hotel in Wien will mit viel Musik punkten



»OBSERVER«



Die Hotelzimmer überzeugen mit Großzügigkeit, Spezial-Plattenspieler und viel Komfort.
hochgeladen von [Sabine Krammer](#)

Mit dem Hotel erhält der der Musikstandort Wien eine popkulturelle Aufladung.“ Das Wiener Architekturbüro BWM zeichnet für das Gestaltungskonzept des ehemaligen Bürogebäudes der NÖ Arbeiterkammer und für das Innenraum-Design in Zusammenarbeit mit Michael Fritz, Generaldirektor Jaz in the City, verantwortlich. Die Idee war es ein Hotel zu machen, in dem sich Musiker und Musikliebhaber sofort zuhause fühlen. Das Jaz soll ein Treffpunkt für Gäste aus aller Welt, Musikliebhaber und die heimische Musikszene sein.

Kennenlernwoche

Das Jaz in the City lädt Gäste und Wiener im Rahmen der Hotelwochen zum Kennenlernen ein. Spezialpreise mit einem Rabatt bis zu 50 Prozent warten. Nähere Informationen dazu, [findet man hier](#).

Mehr zum Thema:



Neueröffnung von "Jaz in the City"

Hotel lädt zur Besichtigung ein

 [Larissa Reisenbauer](#)



»OBSERVER«



MEHR BILDER



Gewinnspiel und...
**Die Wiener
Restaurantwoche geht
in die 23. Runde**

